

Un Desman pour Noël !

L'équipe du Life+ Desman a récemment été contacté par la Confederación hidrográfica del Duero en Espagne à propos d'un programme qui va prochainement être déposé pour la sauvegarde du Desman dans le système central ibérique. L'espèce, qui semblait avoir disparu de ce secteur, y a été redécouverte récemment ce qui justifie la mise en œuvre d'actions ambitieuses pour la sauvegarde de cette fragile population. Au programme, effacement de barrage, restauration d'habitats et de corridors fluviaux, délimitation de zones de protection, etc. [Une courte vidéo](#) présente le site et le contexte de ce futur projet. Une bonne nouvelle, donc, pour finir 2016.

Nous souhaitons bon courage à nos collègues espagnols !

*Quelques informations supplémentaires :*

*<http://www.chduero.es/VerVideo-previo-aravalle-esp.aspx>*

*<http://www.chduero.es/VerVideo-previo.aspx>*